

Chillventa Epta

## Neue CO<sub>2</sub>-Kälteanlage für den LEH

Die Epta-Gruppe präsentiert in Nürnberg Neues aus den Bereichen Kühlmöbel, Kühlzellen und Verbundkälteanlagen. Dazu zählt beispielsweise eine neue CO<sub>2</sub>-Kälteanlage, die an die Anforderungen des klassischen Supermarkts angepasst ist und auf der Chillventa zum ersten Mal der Öffentlichkeit vorgestellt wird.

Ein weiterer Schwerpunkt wird auf den Themen Digitalisierung und Vernetzung liegen. Hier zeigt die Unternehmensgruppe mit Propan betriebene steckerfertige Kühlmöbel, die sich nicht nur für eine flexible Marktgestaltung eignen, sondern nun auch mit Internet-of-things-Funktionen ausgestattet sind. Dadurch erhalten Lebensmitteleinzelhändler:innen neue praktische Möglichkeiten - etwa für ihr Flottenmanagement.

Zudem präsentiert die Epta-Gruppe die Kühl- und Tiefkühlzellen der Marke Misa. Diese sind modular aufgebaut, sodass Kunden aus Paneelen in unterschiedlichen Stärken, zahlreichen Fußböden, Türen und Zubehör genau die Kühlzelle konfigurieren können, die sie für ihre Anforderungen benötigen. Das mit Propan betriebene, steckerfertige Kälteaggregat, das inzwischen für die Misa-Kühlzellen erhältlich ist, trägt zu einer nachhaltigen Kühlung bei.



**Modular aufgebaut: die Kühl- und Tiefkühlzellen der Marke Misa.**